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令和２年度第４回狛江市教育委員会の自己点検及び評価に関する

審査委員会会議録

１ 日 時 令和３年2月18日（木） 午後７時～７時30分

２ 場 所 Web会議

３ 出席者 委 員 長 押尾 賢一 （学識経験者)

副委員長 渡辺 秀貴 （学職経験者）

委 員 惣川 ひさえ（市民委員）

委 員 氏家 嘉代 （市民委員)

事務局 高橋 治 （学校教育課長兼教育庶務係長）

石渡 和香子 （学校教育課教育庶務係）

三角 紳太郎 （学校教育課教育庶務係）

４ 欠席者 なし

５ 傍聴者 なし

６ 議 事 １．議題

（１）令和２年度狛江市教育委員会の自己点検及び評価に関する審査委

員会答申について

（２）その他

７ 会議概要

委員長 これより，令和２年度第４回教育委員会自己点検及び評価に関する審

査委員会を開催する。まずは事務局から，本日の資料の確認をお願いす

る。

（事務局より資料確認）
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委員長 資料に不足等なければ，次第に従い，議事を進める。

次第１「令和２年度狛江市教育委員会の自己点検及び評価に関する審

査委員会答申について」，審議する。事務局より説明をお願いする。

事務局 学校教育課長より概要説明（資料１に基づき説明）

委員長 それでは，議論を進めていく。

まず,「4-2.特別支援教育に関する連携のしくみの構築」の部分につい

て,順次意見を伺う。

副委員長 これまで述べたことがしっかりまとめられている。追加の意見はない。

惣川委員 分かりやすく整理されている。追加の意見はない。

氏家委員 私の意見も反映されている。異論はない。

委員長 それでは，４-２については,このままで良いこととする。次に「5-2.

教育委員会や学校における危機管理体制の強化」の部分について,順次意

見を伺う。

副委員長 これまでの議論が丁寧にまとめられている。読みかえすと課題の指摘

が多くなってしまったと思う。昨年度は委員会として具体的な提案の提

示まで出来ていた。課題の多いところではあるが,委員会として提案の提

示まで出来るとなお良いと思う。

惣川委員 答申案については異論はない。氏家委員の活動が今後の指針になるの

ではないかと思う。ぜひ広く周知していただきたい。以前委員会で提案

した狛江かるたを使った子どもたちのイベント等が実際に実施された。

このように委員会として引き続き具体的な提案が出来ると良い。それを

取り入れていただければ参加している私たちの意義も強くなる。

氏家委員 内容については異論はない。「東京マイ・タイムライン」については,

注釈があった方がわかりやすい。また,Ｐ７に誤字がある。

委員長 それでは,議題（１）について,議論を終了する。本日いただいた意見

を踏まえ,事務局と文言の整理をしながら,審査委員会の答申をまとめて
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いく。整理については,事務局と私に一任願いたいが,どうか。

＜了承＞

委員長 それでは,そのようにさせていただく。

次に,委員会や評価の進め方等について,感想・意見等を伺いたい。

副委員長 昨年度と今年度焦点化した事業評価に携わることで,理解が深まった。

その反面,教育委員会が抱えている課題が複雑化し多様化していると感

じている。そのため,事業を絞って深く議論するとともに,定期的に教育

委員会の全体像を俯瞰する必要があるのではないか。

惣川委員 「命を守る」という言葉が教育の要だと感じている。それに関連して

災害,いじめ,地域の複雑な関係等様々な課題があり,教育委員会のみで

は解決できない。狛江市全体として教育をどのように行っていくかが重

要だと改めて感じている。例えば今般のコロナ禍においても,ワクチン

等を理解するためには教育が必要である。私は委員会で経験したこと

や,皆様から伺った内容等を具体的に市民に伝えていきたい。

委員長 ぜひ大勢の方に委員会の活動内容を伝えていただきたい。

氏家委員 委員会を通して,市役所の各部署の業務内容が市民に伝わりづらいこ

とと,教育は成果がすぐに現れることなく評価が難しいことを実感して

いる。また,コロナ禍等で社会が激しく変容しつつあり,コミュニケーシ

ョン不全の問題も心配している。そして,特別支援教室に関しては,保護

者との意識の差があることが課題となったが,通常学級に通う児童・生

徒やその保護者には良く知られていない。特別支援教育の仕組み・内容

をさらに周知していただきたい。

委員長 最後に，事務局から連絡事項をお願いする。

学校教育課長 皆様のご尽力により今年度の会議を無事に終了させていただくことが

できた。文言を整理しながら本日いただいたご意見を委員長と反映させ

ていただき,答申として教育長に提出する。来年度も新しい実施計画の

評価を予定しており,引き続きご意見・ご提案等をいただきたい。
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委員長 これで令和２年度の狛江市教育委員会の自己点検及び評価に関する審

査委員会を終了する。


